

Die Gölldorfer fühlen sich hier wohl

Ein vielseitiges Unterhaltungsprogramm für die jugendlichen Gäste

Breisach (cl). Der Turn- und Sportverein Gölldorf, bei Rottweil beheimatet, weilt zum dritten Mal in der Europastadt Breisach. Manch Einheimischer wird schon einen der aufgestellten Wegweiser bemerkt haben, die den Weg in das Zelt Dorf markieren. Noch bis Samstag werden die 58 Teilnehmer und ihre 11 Betreuer das Sportplatzgelände belagern.

Will man das aus neun Zelten bestehende Lager betreten, muß ein von den Teilnehmern errichteter Holztorbogen durchschritten werden. Dann wird man dem Lagerturm gewahr, an dem, inmitten zahlreicher Baumwipfel, die Lagerfahne weht. Die Mädchen und Jungen im Alter von sieben bis 15 Jahren zeigen sich recht zufrieden mit der Wahl des Lagerplatzes. Hierbei er-

wies sich der Sportverein Breisach behilflich, indem er den Gölldorfern wieder seine sanitären Anlagen zur Verfügung stellte.

In den folgenden Tagen erwartet die Kinder ein attraktives Programm. Am Sonntag, dem zweiten Tag ihres Breisach-Aufenthaltes, besuchte das Lager den Gottesdienst im Münster. Weiterhin erwartet sie ein Ausflug zur Ponyranch im Elsaß und der Besuch von zwei Freiluftdiscos. Bleibt das Wetter so heiß, werden sicherlich noch einige Freibadbesuche eingeplant. Derzeit sind die Teilnehmer damit beschäftigt, sich Masken aus den verschiedensten Materialien zu fertigen. Die Ergebnisse werden bei einem Maskenfest vorgestellt. Stark frequentiert sind die

zwei Tischtennisplatten.

Nach Aussage der Betreuer könnten einige der Kinder den gesamten Lageraufenthalt mit diesem Spiel verbringen. Wenn am kommenden Freitagmittag die Eltern zu Besuch kommen, erwartet sie ein Jahrmarkt in mittelalterlichem Stil. Dann werden die Gölldorfer als Marktschreier, Gaukler und fahrende Händler den Lagerplatz beleben. Abends sitzen die Kinder mit ihren Betreuern am Lagerfeuer, um zu Grillen und zu Singen. Für das nächste Jahr wollen sich die Organisatoren einen neuen Lagerplatz suchen. Nicht weil es ihnen in Breisach schlecht gefallen würde, sondern weil auch mit der Wahl des Lagerplatzes für Abwechslung gesorgt werden soll.



ZUM DRITTEN MAL zeltet der Turn- und Sportverein Gölldorf auf dem Sportplatzgelände in Breisach. In neun Zelten verbringen 58 Kinder eine Woche lang ihre Ferien. Das Angebot, die willkommene Freizeit unterhaltsam zu gestalten, ist riesengroß. Auch Ausflüge in die Umgebung der Münsterstadt, so auch ins Elsaß, gehören zum Programm. Wichtigster Grundgedanke des Lagers ist es, die Kinder das harmonische Leben in der Gemeinschaft zu lehren.

Bild: Steffen Clorer